

Autor	Beitrag
<p>bandick 15.12.2012 10:29</p>	<p>es hagelt kritik über den geplanten neujahrsempfang im casino bad homburg. grund sind vpr allem die damit verbundenen hohen kosten. wolfgang hof von der fdp kommentiert den plan mit "voll daneben und total abgehoben" und auch die spd zeigt sich alles andere als begeistert.</p> <p>schön auch: man will nun prüfen, ob die räumlichkeiten überhaupt genug platz für die 400 gäste bieten, die aber bereits einladungen erhalten haben. peinlich.</p> <p>http://www.fr-online.de/bad-homburg/spielbank-bad-homburg-kritik-an-dierolfs-entscheidung,1472864,21109576.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: